

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 16. Dezember 2015

Neuer Grundschulstandort im Ortsbezirk - Bericht der Dezernentin

Protokollnotiz Nr. 0100

Die mündlich gegebenen Ausführungen von Frau Stadträtin Scholz werden zur Kenntnis genommen, wonach derzeit drei alternative Standorte für eine neue Grundschule in der Innenstadt geprüft würden. Die neue Schule solle dreizügig geplant werden. Sollte es eine Entscheidung zugunsten des Geländes der ehemaligen August-Hermann-Francke geben, müssten auch die Schulbezirke in der Innenstadt neu zugeschnitten werden. Dies würde eine Entlastung für die Friedrich-von-Schiller-Schule und die Blücherschule bedeuten. In diesem Fall würde der Ortsbeirat zeitnah beteiligt werden.

+

+

Verteiler:

100200 z.d.A.

Kopp
Ortsvorsteherin